

## **AIDA Cruises erhöht Flugkontingente für Feiertagsreisen im Orient und im Mittelmeer**

Gute Nachrichten für alle, die noch spontan dem Weihnachtsstress entfliehen wollen: Für die Festtagsreisen im Orient mit AIDAcosma und im westlichen Mittelmeer mit AIDAblu hat AIDA die Flugkontingente erhöht.

Ab sofort sind weitere Flüge ab/bis Frankfurt am Main für die Abfahrten am 23. und 30. Dezember 2022 zu AIDAcosma buchbar. Die Weihnachtsreise führt von Dubai nach Abu Dhabi, Manama (Bahrain) und Muscat (Oman). Gäste der Silvesterreise erleben den Jahreswechsel in Dubai mit einem Feuerwerk der Superlative.

Ab Düsseldorf stehen neue Flugkontingente nach Palma de Mallorca für die Festtagsreisen von AIDAblu vom 24. und 31. Dezember 2022 zur Verfügung. Die Route „Perlen am Mittelmeer“ führt nach Marseille, Rom, La Spezia und Barcelona.

Dennis Schrahe, Vice President Revenue & Capacity Management bei AIDA Cruises: "Wir freuen uns, unseren Gästen mit den zusätzlichen Flugkapazitäten ein noch attraktiveres Angebot für ihre Weihnachts- oder Silvesterreise als Package zur Verfügung stellen zu können."

Buchung und weitere Informationen im Reisebüro, im AIDA Kundencenter unter der Telefonnummer +49 381 20 27 07 07 oder auf [www.aida.de](http://www.aida.de).

Rostock, 2. Dezember 2022

### **Herausgeber:**

AIDA Cruises  
Am Strande 3d · 18055 Rostock  
Tel.: +49 381 444 0  
Fax: + 49 381 444 88 88  
[www.aida.de](http://www.aida.de)

### **Kontakt Communication:**

Hansjörg Kunze Vice President Communication & Sustainability  
Tel.: +49 381 444 80 20  
Fax: + 49 381 444 80 25  
[presse@aida.de](mailto:presse@aida.de)